

Somos una consultora de talentos humanos especializada en Empresas e Instituciones.

Desarrollamos programas e intervenciones ajustadas a cada necesidad.

Facilitamos procesos de excelencia, capacitación y cambio.

Comprometidos con las transformaciones producimos acompañamiento continuo.

www.mudar.com.ar





- QUE OFRECEMOS?

Diagnósticos de situación con evaluación de las necesidades.

Activación de los recursos pre existentes.

Resolución de conflictos y desarrollo de soluciones.

- Una propuesta novedosa, ágil y práctica.

- QUIENES SOMOS?

Profesionales de diferentes generaciones y áreas del saber científico.

Intercambiamos nuestros saberes y experiencias para potenciar las habilidades y talentos que contribuyen y cooperan en el desarrollo personal y empresarial.

- NUESTRO PROPOSITO?

Generar una mirada integral de la persona en su contexto laboral, contribuyendo al bienestar general y al incremento de la productividad.

Nuestros Programas

1.-Acompañando cambios

Permite reconocer y acompañar los cambios constantes que presenta la realidad. Trabaja los cambios personales. La creación de los cambios con otros en contextos grupales. Los cambios de espacios físicos y las mudanza.

2.-Liderazgo : Cooperación, resolución de conflictos y gestión del tiempo

Trabaja sobre herramientas para el auto liderazgo, la cooperación y la confianza en los equipos. Desarrolla habilidades para la comunicación y la resolución de conflictos. Se adentra en el cambio de paradigma en cuanto al manejo del tiempo y el dinero.

3.-Mentoreo: Intercambio generacional

Acompaña a quienes transitan la última etapa laboral. Facilita la síntesis de conocimiento, a organizar el legado y a valoran la propia contribución. Amplía la visión de los jóvenes para tomar y reconocer el aporte de quienes se van. Introduce prácticas positivas de mentoreo y feedback.

4.-La generación del milenio en la empresa

Integra el modo operativo de las generaciones en el trabajo. Presenta sus características y se crean nuevos puentes comunicacionales. Brinda claves para detectar y desplegar los talentos en su esplendor. Se reconocen habilidades de otros.

5.-Voluntariado y Sustentabilidad

Introduce elementos y herramientas para el desarrollo de proyectos. Lleva a vivir una experiencia de la cooperación y el voluntariado. Brinda a la empresa la oportunidad de generar una diferencia en su comunidad y hacer partícipe a sus equipos.

6.-Inclusión en Empresas e Instituciones

Facilita el complejo fenómeno de la inclusión. Introduce "Una ética para la diversidad" que se apoya en el trabajo de David Maldavsky *"Sólo la existencia de la diversidad es un reaseguro de la vitalidad anímica y comunitaria"*.

Actividades de contratación regular

1.-Programa de Bienestar / Técnicas de Mindfulness

Profundiza el bienestar personal y del entorno. Potencia la comunicación, el compromiso y el rendimiento. Orienta los objetivos y las metas. Mejora la claridad, suaviza las emociones y amplía la cooperación. Trae descanso, foco, energía.

2.-Coaching Ejecutivo

Las sesiones de Coaching se adaptan en horarios, necesidades y prioridades. El coach, facilitador del cambio, ayuda a superar barreras para lograr los objetivos deseados. Incluye la organización de agenda y del tiempo personal.

Subproductos

Perfiles del personal: Se obtiene a través de técnicas lúdicas y expresivas dentro del marco de los talleres, no son test ni técnicas tradicionales, se utilizan cuando es necesario un movimiento del personal para lograr mayor precisión en las decisiones.

Informes: Desarrollamos informes y evaluaciones finales de análisis y sugerencias.



Mercantil **andina**



PROFESIONALES

María Viviana Torres
María del Pilar Cortés
Manuela Santamaría

CONTACTO

www.mudar.com.ar
gestiondelcambio.mudar@gmail.com

